



VERBERGER TURNVEREIN 1 9 1 4 EV



KREFELD

MmO -Mach mit Online - der Oster-Newsletter des VTV – Newsletter 4/April 2019

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

Am 31. März hat unsere diesjährige JHV stattgefunden. Im Zentrum der lebhaften Diskussion stand unsere neue Beach-Volleyball-Anlage und deren Finanzierung. Dem Bau der Anlage wurde zugestimmt. Der rechtzeitig vor der JHV eingegangene und zu Beginn der Versammlung in die Tagesordnung aufgenommene Antrag von Gregor Leigraf mit einem Alternativ-Vorschlag zur Finanzierung (jedes Mitglied zahlt mtl. € 0,50 mehr, die Mitglieder der Volleyballabteilung noch zusätzlich € 0,50 mtl.), fand ebenfalls die Mehrheit der zur Versammlung erschienenen Mitglieder. Außerdem wurde der geschäftsführende Vorstand entlastet und wiedergewählt.

Einstimmig zum Schriftführer des VTV gewählt worden ist **Edmund Classen**. Herzlichen Glückwunsch dazu, Eddy! Nach Darstellung und Erläuterung des Haushaltes 2019 durch Eckhard Schürmanns, schlossen zahlreiche Ehrungen die Jahreshauptversammlung ab. Schön, dass wir nicht nur jährlich an Mitgliedern wachsen, sondern auch so viele aktive treue Menschen an unserer Seite haben!

ÄLTESTENRAT

Verabschiedet als Mitglied des Ältestenrats wurde auf der JHV **Helga Werban**.

Liebe Helga, Vielen Dank, für deinen Einsatz in diesem Gremium!

Neu in den Ältestenrat gewählt wurde **Klaus Weinacht**. Herzlichen Glückwunsch! und frohes Schaffen, Klaus.

BAUM-PFLANZ-AKTION

Zu Ehren und in Gedenken an unser im letzten Jahr verstorbenes Ehrenmitglied **Theo Wallrath** werden wir zusammen mit der Initiative „3333BäumeFürKrefeld“ einen **Wildapfel**-Baum pflanzen. Wir freuen uns, wenn viele von euch mit dabei sind, wenn wir uns am **Freitag, 12. April 2019, 16.00 Uhr** an der **Wildwiese am Kinderspielplatz Flohbusch, ~ Am Flohbusch 20 / Nähe Hermann-Kresse-Weg, 47802 KR** treffen und zur Tat schreiten. Wer mehr über die Initiative erfahren möchte, kann sich unter <https://3333baeume.de> schlau machen.

BEACH-VOLLEYBALL

Die Anlage auf dem Gelände des FC Traar wird jetzt gebaut! Nachdem im letzten Jahr schon einige vorbereitenden Arbeiten verrichtet wurden, kann und wird es jetzt zeitnah zum eigentlichen Bau der Beach-Volleyball-Anlage kommen! Aus der Versammlung kamen am Sonntag schon einige Vorschläge, wie unser neuer Bereich auch anderweitig genutzt werden könnte, z.B. als Startpunkt für VTV-Wanderungen, Sommerfeste oder Vereins-Aufstiegsfeiern.

VOLLEYBALL

Unsere Mannschaften schlagen sich in dieser Saison richtig gut! Sowohl die 1. Damenmannschaft als auch die 1. Herren gehen in die Relegation. Am 10.-12. Mai finden die Relegationsspiele statt. Dabei geht es für die Damen um den Aufstieg in die Verbandsliga, die Herren möchten in die Oberliga aufsteigen. Am 10. Mai spielen die Herren zuhause im Luiters Weg, am 12. Mai dann die Damen an gleicher Stelle. Uhrzeiten sind leider noch nicht bekannt, werden aber auf unserer Homepage www.verbergertv.de und bei www.facebook.com/VerbergerTV bekannt gegeben.

BADMINTON

Auch hier ist Positives zu vermelden: Die Jugendmannschaft siegte in der Jugend-Bezirksliga (zum Vergleich: In der Saison davor erreichte man in der gleichen Liga noch den 6. Platz). In der kommenden Saison wird der VTV eine Mannschaft mehr melden können, als in dieser Saison. Resultierend aus der starken Vergrößerung unserer Trainingsgruppe im Jugendbereich können wir zusätzlich mit einer Mini-Mannschaft U15 an den Start gehen. Zudem wird es nach den Osterferien eine **Veränderung der Trainingszeit** geben, um dem höheren Anspruch an das Training für die Mannschaftsspieler gerecht zu werden, dienstags und freitags:

Anfänger: 17:00 - 18:30

Mannschaftsspieler U15: 17:00 - 19:00

Mannschaftsspieler U19: 17:30 - 19:30

Die beiden Seniorenmannschaften in Bezirksklasse und Kreisliga konnten mit einem 6. bzw. 7. Platz den jeweiligen Klassenerhalt erreichen.

PARKOUR

Seit Anfang März läuft jetzt unser Parkour-Training mit Finn Schneiders. Die Kidds sind begeistert und nach Hörensagen, geht es in der ein- oder anderen Familie zuhause bereits über Tische und Bänke und auch in den Gärten werden neuerdings ganz neue Wege gefunden ☺. Toll ist dabei, dass selbst nach wenigen Übungseinheiten das Selbstvertrauen der Kinder in sich - und ihr Bewegungsvermögen gestärkt ist. Mitglieder ab 9 Jahren sind weiterhin willkommen, Schulfreunde oder Geschwister zum Probetraining mitzubringen möglich. Es sind noch Plätze frei!

ABTEILUNG KINDERTURNEN

Das alljährliche **OSTEREIERSUCHEN** findet wie immer auf dem Spielplatz FLOHBUSCH statt. Dort wird der Osterhase jeweils über 100 Eier versteckt haben, die gefunden werden wollen! Eingeladen sind Kinder und Eltern.

Es treffen sich die **Kindergartenkinder ab 3 Jahren** zu ihrer gewohnten Zeit, Dienstag, 9. April, 16.00-17.00 Uhr am **Spielplatz Flohbusch**, Am Flohbusch / Nähe Hermann Kresse Weg

Die **Eltern-Kind Gruppe** am Mittwoch, 10. April, 16.00-17.00 Uhr, gleicher Ort.

Die **Schulkinder** im Anschluss daran auch dort, Mittwoch, 10. April, 17.00-18.00 Uhr.

Also, Körbchen mitbringen, die Eltern gerne Getränke/Knabberereien oder Kuchen und dann kann's losgehen.



WASSERGYMNASTIK

Freitags 15.45 – 16.30 Uhr im Lehrschwimmbecken der Montessori-Schule – Wer mal mit netten Menschen ins Wasser gehen möchte, es sind noch Plätze frei!

AUSBLICK

Erscheinungstermin der neuen **Mach mit:** im Sommer! Wir bauen auf eure Unterstützung und Beiträge! Wie immer gerne an gabi.adolf@verbergertv.de oder per Post (s. Einladung JHV). Ebenso darf auch weiterhin Werbung für den Newsletter gemacht werden, news@verbergertv.de ist die Adresse, bei der er bestellt werden kann ;-)



Jetzt bleibt noch eins:

Der Vorstand wünscht allen Mitgliedern ein schönes Osterfest!